

Cuba salue le 62e anniversaire de l'indépendance de la Sierra Leone



La Havane, 27 avril (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a adressé ce jeudi ses félicitations au peuple et au gouvernement de la Sierra Leone à l'occasion du 62e anniversaire de son indépendance.

Par le biais de Twitter, le ministère des Affaires étrangères a réitéré sa volonté de continuer à renforcer les liens de coopération et d'amitié qui unissent les deux pays.

Le 27 avril 1961, la Sierra Leone a obtenu son indépendance du Royaume-Uni. Entre 1990 et 2002, elle a souffert d'une guerre civile dévastatrice qui a laissé d'énormes séquelles.

La Havane et Freetown ont établi des relations diplomatiques le 24 avril 1972, basées sur la collaboration, le respect et l'échange dans des secteurs tels que l'éducation et la santé.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320956-cuba-salue-le-62e-anniversaire-de-lindependance-de-la-sierra-leone>



Radio Habana Cuba